



Tu vis en 1745, et tu immigras en Nouvelle-France. Ecris une carte postale à ta vieille mère en Europe pour lui expliquer comment est la société où tu vis maintenant.

En ville, les habitants vivent surtout de commerce, d'artisanat et des activités de construction. Au milieu du siècle, il ne reste qu'environ 10 000 amérindiens dans la vallée du St-Laurent. Les Treize colonies (très peuplées) cherchent à étendre leur territoire.

Groupes marquants : colons, Filles du Roy, coureurs des bois et militaires.

